

Consecución de recursos por proyectos con financiación externa

Posicionamos a la Facultad en consecución de recursos con proyectos externos. De acuerdo con el reporte de la Vicerrectoría de Investigación y Creación, somos la tercera facultad de la Universidad que más atrae y ejecuta recursos de financiación externa para la investigación. Es importante notar que la Facultad de Educación cuenta solo con 17 profesores en comparación con otras unidades mucho más grandes.

Dado que la VIC no cuenta con los datos históricos de contratos firmados y sus respectivos valores, la información se construyó de la siguiente manera:

- Proyectos de financiación externa creados durante los años 2016 a junio de 2023
- Se toma la ejecución contable en opex y capex de estos proyectos para la vigencia 2016 a 2022
- Se complementa la información con las facultades y los investigadores que están registrados tanto en SAP como en Oracle como responsables de estos proyectos

